

SANIDAD COMPARTE CON OTRAS REGIONES EUROPEAS SU SISTEMA DE TELEASISTENCIA

CONTENIDOS RELACIONADOS

CIRCE

- *La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud y el Servicio Gallego de Salud, a través de la Dirección General de Asistencia Sanitaria, participan en el proyecto CIRCE, como propietarios de la buena práctica TELEA.*
- *El proyecto, destinado a la transferencia e implantación de buenas prácticas en atención primaria, cuenta con una financiación de 12 millones de euros y la participación de 14 socios europeos.*

Santiago de Compostela, 31 de octubre de 2023.- El SERGAS y la ACIS participan en el proyecto CIRCE (Joint Action Transfer of Best Practices in Primary Care) que tiene por finalidad transferir e implantar buenas prácticas llevadas a cabo en la atención primaria, entre ellas, la plataforma de teleasistencia domiciliaria para seguimiento y contacto entre enfermo crónicos y profesionales sanitarios (TELEA).

A lo largo del mes de octubre, en el marco de este proyecto se celebraron webinaros entre los propietarios de las buenas prácticas objeto de transferencia y sus regiones implementadoras. Galicia protagonizó la sexta sesión de estos webinaros.

La jornada, celebrada este lunes 30 de octubre, contó con la participación de representantes del SERGAS y de la ACIS; así como de las regiones italianas de Piemonte, Teramo y Modena, y la región sueca de Norbotten, que implementarán el sistema de telemedicina gallego en sus respectivos territorios.

La sesión comenzó con un breve resumen de las actividades que se llevarán a cabo en los próximos meses en el paquete de trabajo 5 del proyecto (Metodología para el proceso de transferencia y evaluación de necesidades) y en el paquete 6 (Proceso de transferencia y piloto de aplicación), y que irán encaminadas a dotar a los pilotos de implementación de las herramientas necesarias para iniciar el proceso de transferencia de las buenas prácticas.

A continuación, Marta Álvarez Vázquez, enfermera y técnica del Servicio de Integración Asistencial del SERGAS tomó la palabra para presentar TELEA. Durante su intervención resaltó las características del sistema sanitario gallego y nuestra demografía, los elementos claves de la telemonitorización, los actores implicados y resultados positivos obtenidos, que redundaron en el empoderamiento del paciente y la mejora de su calidad de vida.

Después, durante el turno de debate, los pilotos de implementación pudieron exponer sus dudas, solicitar información, exponer las barreras que podrían dificultar la adopción de esta buena práctica en sus territorios, así como exponer los pasos y actividades que necesitarán desarrollar para adaptar e implantar el sistema de telemonitorización en sus regiones.

Este webinar permitió a los implementadores conocer en mayor profundidad el modelo de telemedicina gallego, analizar las similitudes y elementos diferenciales respecto a sus sistemas sanitarios, así como exponer las necesidades y actividades que precisarán llevar a cabo para poder implementar con éxito el modelo de telemonitorización de Galicia en sus respectivas regiones.

